



～わたあめコーチから～

八日市場保育園のお友達元気してるかな～(^^)わたあめコーチ・どんぐりコーチはすごく元気です！サッカー教室の日はすごく暑くて、お友達が具合がわるくならないかな～と心配でしたがそんなのへっちゃら！ぐらいい元気よく色々な技にチャレンジしていたよね！パチパチキャッチやカエルキャッチなど、沢山ボールにさわって、最後はサッカーの試合もやりました！ドリブルシュート！かっこよかったよ！また先生やお友達、お父さんお母さんとサッカーやってみてね(^^)



～先生から～

記入者 前嶋 先生

昨年のサッカー教室後からサッカーに興味を持ち、友達とサッカーをしたり、「サッカー選手になりたい！」と話すこともあった年長さん！今年是一段とやる気に溢れ、見違えるほどの動きを見せてくれました。コーチの楽しい指導や誉めてくれた言葉が、子どもたちもとても嬉しかったようです。

ご指導有難うございました。

記入者 藤日 先生

初めてサッカーというスポーツに触れた子どもたち。遊びを通してボールを投げたり、キャッチしたり、身体を思い切り使って楽しむことができました。

また、年齢に合わせて指導をしていただき、子どもたちも目を輝かせて挑戦し、できた喜びにとっても大満足のひとときだったと思います。

貴重な体験をありがとうございました。



キッズ巡回サッカー教室開催にご協力頂きましてありがとうございます。サッカーは自分自身で考え行動するスポーツです。体全部を使ってするサッカーの楽しさを、たくさんの子も達に伝えることができ、感謝しております。

YFAでは、VF甲府と協働し「地域に根差したスポーツ文化の構築」を指針として、これからも体を動かすことの爽快感やスポーツの素晴らしさを体感してもらいながら、サッカーとの良い出会いの場を子ども達の為に全力で提供していきます。今後とも宜しくお願い致します。

一般社団法人山梨県サッカー協会